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クラブ経歴書

所　　属：倉吉グレートライオンズクラブ

年　　　度 経　　　　　　歴 主なライオンズ受賞歴

1991．７～1992．６ テールツイスター

1992．７～1993．６ クラブ幹事 100％幹事賞受賞

1993．７～1994．６ 6R－3Z・Z幹事 MJF受賞

1994．７～1995．６ 第三副会長 ワールドビジョンラベルピン受賞

1995．７～1996．６ 第二副会長

1996．７～1997．６ 第一副会長

1997．７～1998．６ クラブ会長

1998．７～1999．６ 前会長 メンバーシップ、キー賞受賞
会員増強ピン受賞

2002．７～2003．６ キャビネット副幹事

2003．７～2004．６ 二年理事

2004．７～2005．６ 7R会員委員会委員

2004．７～2005．６ 7R－1Z・2Z・3Z会員顧問

2000．５ 15年チャーターシェブロン賞受賞

2005．５ 20年チャーターシェブロン賞受賞

2005．７ スポンサー優秀賞受賞

2010．５ 25年チャーターシェブロン賞受賞

ご あ い さ つ

石 賀 和 夫336－ B地区7R－ RC

今年度リジョンチェアパーソンを拝命しました
倉吉グレートライオンズクラブの石賀でございま
す。よろしくお願い申し上げます。
2011 ～ 2012 年度国際テーマのハイライトは「I 
Believe」です。
336 － B地区アクティビティ・スローガンは「未
来への行動を」又、地区ガバナー・キーワードを
「会員増強」「指導力育成」「青少年指導健全育成」
と、金岡地区ガバナーはメッセージされています。
この数年間にライオンズクラブ会員は減少の一途
を辿っています。会員増強に真剣に取り組むこと

が急務と考えます。又、青少年健全育成について
も国の将来にとって重要なテーマであると考えま
す。今年度「GLT」「GMT」と二つの委員会が創
設されました。前年度までのマール委員会の役割
を分割したものだそうです。この事については公
式訪問の中で説明される事項かと思います。
今年度　皆様にはお世話になりますが、よろし

くお願い致します。
貴クラブの益々のご発展、ご活躍を祈念申し上

げまして就任のご挨拶とさせて頂きます。
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この度、7リジョン 1ゾーンのゾーンチェアパー
ソンを拝命しました、鳥取砂丘ライオンズクラブ
所属の村山でございます。このような大役を浅学
非才の私がその責任を果たすことができるかどう
か心配しているところであります。
ライオンズ必携の用語解説によりますと「ゾー
ンチェアパーソン（以下［ZC］という。）は地区
ガバナーおよびリジョン・チェアパーソンの指導
監督を受け、責任者としてゾーンの運営に当たる
とともにゾーンにおける地区ガバナー諮問委員会
の委員長として同委員会定例会議を開催し議長を
務める。」と明記されております。
私は地区ガバナーの諮問事項を忠実に報告・連
絡しゾーン内を調整・連携を図ることであると考
えております。
それでは ZCに内定した 5月以降の主な動向は
次のとおりであります。
１　５．28（土）「次期三役研修会」岡山ロイヤ
ルホテル

２　６．４（土）「次期キャビネット予備会議」
岡山ロイヤルホテル

３　６．20（月）「7R1Z現・次期三役引継ぎ会」
ニューオオタニ鳥取

４　７．11（月）「第1回7R－1Z6LC会長・幹事
会」白兎会館

５　７．23（土）「第1回キャビネット会議」高梁
国際ホテル

さて、今年度の 336B 地区の金岡ガバナーの略
歴を紹介しますと、所属は 6R － 2Z 高梁ライオ
ンズクラブ 年齢 71 歳 勤務は学校法人金岡学園
理事長であり、教育者であります。
次に、336B 地区アクティビティ・スローガン
は「未来へ行動を！！」
地区ガバナー・キーワードは「会員増強」「指

導者育成」「青少年健全育成」であります。この
ガバナーの基本方針とキーワードに基づいて運営
されることになります。
なお、今年度から組織改正されたのは GLT特

別委員会（グローバル指導力育成チーム）、GMT
特別委員会（グローバル会員増強委員会）が設置
されました。
次に、会員の増減の状況でありますが、336B

地区の総計では期首 3,158 人　期末 3,144 人（△
14 人）　7R1Z 合計期首 253 人期末 255 人（＋ 2）
となっております。なお、4R2Z に「水島中央ラ
イオンズクラブ」（24 人）が結成されました。
去る、6月 20 日、ニューオータニ鳥取で 1ゾー

ンの現・次期三役引継会が開催され、前任者（鳥
取ライオンズクラブ L山名立洋）から 11 項目の
引継事項を引き受けました。この引継事項を各ク
ラブ会長、幹事各位の協力をいただき計画的に実
施したい、と考えております。
特に、今年度は 3月 11 日、発生の東日本大震

災による甚大な被害、特に収束の見通しが立たな
い原発事故は日本経済の低迷、防災・生活のあり
方、価値観まで影響を与えており、国政も混迷し
先行き不透明であります。
このような世情の中で、ライオンズクラブ国際

協会の“WE SERVE”（我々は奉仕する）の精神
が必要であり、出番があると確信しております。
これから 1年間、この任務を遂行するためには

関係各位・会員皆様・事務局の皆様のご協力・ご
支援がないと果たすことができないと思います。
何卒ご理解いただきご協力いただきますようよろ
しくお願い申し上げます。
以上、簡単でその意を尽くしませんが、7R1Z 

ZC 就任のご挨拶とさせていただきます。

7R－ 1Z　ゾーンチェアパーソン
就任のご挨拶

村 山 洋 一7R－1Z・ZC
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郡山市大震災被害見聞録

房 安 　 光PR・会報委員

6 月 2 日秋田から東北新幹線経由で姉妹都市郡
山市に向かいました。新幹線は海岸沿いではない
ので津波被害を見ることは出来ませんでしたが、
沿線の多くの家の屋根が壊れ、ブルーシートで応
急処置している状況が車窓から数多く見られまし
た。震災から 2ヶ月半以上経過しているのに、津
波被害があった沿岸部だけでなく、その他の被災
地もまだまだ復旧がなされていない状況がよく解
りました。
郡山市は、概ね震度 6弱、建物は全壊 1,432 棟、
半壊 4,161 棟、一部損壊も含めると約 2万 3 千棟
が被害を受けました。海岸から西に約 60 ㎞の内
陸部にあり津波こそ受けませんでしたが、大変な
被害です。
市役所本庁舎も損壊、屋上展望台が潰れ、たま
たまこの中にいたお一人だけが亡くなっていま
す。翌 3月 12 日には市の避難所 125 ヶ所に 1 万
13 人の被災者が避難をしたとのことでした。
福島第一原発事故の放射線被害は市全域にわた
り、特に学校、保育園施設等の対応に追われてい
ました。市役所本庁舎は、危険で使用出来ない状
態となり、近隣の施設に災害対策本部を設置して
の対応を余儀なくされています。

市民文化センターは、耐震基準を満たした建物
でありましたが、設備や構築物に相当の被害があ
り、これも現在使用禁止を余儀なくされています。
中央公民館は建物も古く、被害が大きいため取り
壊しの方向で検討しているとのことでした。本市
も、庁舎や市民会館等について、建物の耐震のみ
ならず、設備や構築物を含め今一度対応の強化が
必要であると感じた次第です。
郡山は、市としての災害対策本部とは別に、議会

に「郡山市議会 3.11 震災市民生活復興対策本部」
を設置、市災害対策本部と連携し復興活動を推進
しています。3月29日からは市災害対策本部や東
京電力に対し緊急提言書、申入書等を矢継ぎ早に
提出、その対応はかなり機敏且つ行動的であり、
私としても相当に学ぶべき内容でありました。市議
会議員の任期は4月30日まででしたが、特例措置
で 9月30日まで延期になったことが大きく影響して
いるのではないかとの議会事務局の説明でした。
・現地視察
市役所本庁舎は使えなくなり、近隣の施設に災

害対策本部を設置。震災から 3ケ月近くになって
いるのに相談窓口には大勢の市民が訪れていまし
た。どこの部署も当然仮の設置なので手狭で、相

2007～2008年度　　　MJF
2008～2009年度　　　クラブ会長優秀賞
2009～2010年度　　　オールドモナークシェブロン　10年

●ライオン歴（西暦）

●おもなライオンズ受賞記録

1999年10月　　　　　鳥取砂丘　ライオンズクラブ入会
2000～2001年度　　　一年理事
2001～2002年度　　　二年理事
2002～2003年度　　　財務委員長
2006～2007年度　　　第三副会長
2007～2008年度　　　会長
2008～2009年度　　　前会長
2010～2011年度　　　国際・社会奉仕委員長
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潰れた屋上展望台 校庭の片隅に仮置きした表土

いなばライオンズクラブ月刊会報の投稿のテー
マは昨年は『人生のひとこま』がありましたが、
本年度は、私の履歴書が、PR・会報委員会で、
決定しました。第 1回目として副委員長の私が書
かせていただきます。
私は、1949 年 5 月春うららかな時期に父重雄、
母迪子の次男として、この世に生をうけました。
祖父には、3人の子がいましたが、すべて女性で
山本家にとって兄は 50 年ぶりの男性であり、兄
は非常に大切に育てられました。子供の頃の写真
の数も私とは格段の違いがありましたが、そんな
に僻むことなく、幼少の頃をすごしたと思います。

初恋は、すぐにやってきました。幼稚園の白雪
姫の劇で、私は王子の役をやることになり、白雪
姫の役の子と仲良くなりました。小学校、中学校、
高等学校と同じ学校に通い周りの人は、二人は将
来一緒になるものと噂をしていました。しかし、
大学で離ればなれになり、その子は、北海道へと
嫁いでいきました。
私は、いわゆる団塊の世代であり、小学校、中

学校、高等学校とすべて新築の校舎でした。
いよいよ、大学受験です。現役の時、目標の国
立大学の受験に失敗しましたが、私立には合格し
ました。国立大学に失敗し、私立に行った者は妥

私の履歴書

山 本 孝 夫PR・会報編集委員会

私の履歴書

当の混雑です。耐震建物で被災を免れた分庁舎に
ある議会の各部屋にもかなりの部署が引っ越して
きており、大変な様子でありました。
小学校では放射線被害を軽減するため校庭の表
土を除去しましたが、受け入れ場所がなく、校庭
の片隅にブルーシートを被せて保管している状況
です。プールも線量が高くて使えず、流すには河
川に放流するしかないが、判断が示されずそのま
まにしている有様です。
国の対応がまったく遅く、住民、児童生徒は相
当な困難に置かれている様子が見て取れました。

市の対応にも当然限界があり、真夏を迎えても長
袖で通学し、窓を開けられない状況で不安が大き
く広がっています。
本市も地域防災計画を見直すに当たり、あらゆ

る災害に対し詳細な計画を作り上げる必要があ
り、この大震災の教訓を活かさなければならない
と強く感じました。
最後になりましが、本市より緊急派遣した給水

隊、保健師等、また義援金、救援物資に対し深甚
なる感謝の言葉をいただきましたことを報告いた
します。
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7 月 21日（木）ワシントンホテルプラザにおいて、
納涼会が開催され総勢 52名に参加頂き、盛大に行
う事ができました。また、恒例のビンゴゲームも行
われ豪華賞品を手にした方もいらっしゃいました。
普段の例会では、委員会の違いや、席が離れて

いる事もあり、なかなか話す機会がない皆さんと
お話しする事が出来、楽しい時間が過ごせました。
この 8月で鳥取に赴任し、2年経ちます。今思え
ば、すごくいい出会いと、経験をさせて頂きました。
今後とも皆さん御指導をよろしくお願い致します。

納涼会

加 納 清 一計画委員

協したなと当時思われましたが、実は彼らのほう
が正解だったのです。翌年大学紛争が吹き荒れ、
東京大学の試験がなくなったのです。いわゆる旧
帝大をめざしていたものにとって、非常に難関の
大学受験になりました。案の定、国立大学の受験
に失敗し、私立大学に行くことになりました。私の
行った大学も紛争に明け暮れ、1年の授業は、7月
から始まる有様でした。大学時代はいわゆるノン
ポリで、だらだらと学生時代をすごしていました。
なんとなく会社に就職しましたが、税理士を目
指すため、会社を辞め、故郷の倉吉に帰ってきま
した。倉吉と鳥取の会計事務所に就職活動しまし
たが、なかなかいい返事がなく、もんもんとした
日を過ごしていました。待つこと 8ヵ月宮本事務
所に就職することができました。
いよいよ、税理士受験です。試験会場は国税局
のある場所で行われるので、広島でうけることに
しました。なんとか 5科目合格し税理士になるこ
とができました。
税理士になって 1年半後、宮本先生が亡くなり、
宮本事務所を引き継ぐことになりました。事務所

の男性職員の中で、私が 1番若かったせいか、ベ
テランの男性職員がつぎつぎと辞めていき、事務
所は素人集団となっていきました。5時までは従
業員の指導と顧問先の接客で終わり、5時過ぎて
から自分の仕事をしていました。又土日も一人で
出勤し仕事をしていました。半年ほどそのような
状態がつづいたと思います。1番働いた時期だと
思います。
谷あれば山です。今では想像できないバブルの

時代がやってきました。ゴルフ、飲み会、海外旅
行と遊びの時代です。海外旅行は、ライオンズク
ラブに入会したことで、いろんな所へ行かせても
らいもした。今まで行った国と地域は、アメリカ
本土、ハワイ、サイパン、グアム、オーストラリ
ア、中国、韓国、台湾、タイ、シンガポール、香
港、フィリピンです。
今まで働くときには働いてきましたし、遊びも

十分してきましたので、今後はライオンズクラブ
を通して社会貢献していきたいと思いますので、
皆さんよろしくお願いします。
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「あいつはできる男だ」との評判もある。当然、昇進のスピードは速い――ぼつぼつビジネス・
エリートたる自負が生まれてくるころだ。ところがその自負は、往々にして、自己に対する過
信と、他人への必要以上の厳しさにすり替わる。

一
い っ

朝
ちょう

の忿
い か

りにその身を忘れて、
もってその親

し ん

に及ぼすは、
惑
ま ど

いにあらずや。（顔がんえん淵篇）
冷静さを失えば、わが身も危うい

（人間の生き方・考え方の大原則）論語塾

解説

新会員紹介

■鳥取通信工業㈱
■鳥取市蔵田 452 ☎ 37 － 4666
  FAX51 － 8266
■自宅／鳥取市桜谷 5－ 9 ☎ 21 － 1239
■血液型／Ｂ　　■夫人／眞知子
■結婚記念日／H11．11．11
■趣味／スポーツ、読書　　■推薦者／下石明義
■所属委員会／計画委員会

福
ふく

 山
やま

 博
ひろ

 之
ゆき

Ｓ４６．５．１５生

この度、下石様よりご紹介をいただき入会させ
ていただきました福山博之と申します。
諸先輩方のご指導を賜りながら、歴史あるいな

ばライオンズクラブの一員として貢献できるよう
努めていきたいと思っております。
どうぞ宜しくお願いいたします。
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2011年6月ゴルフ同好会便り

山下教幸選手　最終戦を勝利す
BG　砂田典男選手

優勝の弁
6 月のクラブコンペで久しぶりに優勝させてい
ただきました。
安田さんが急遽欠席になり壱岐さん下石さんと

三人で回りました。ハンデもたくさん有りました
がまさか優勝するとは思いませんでした。永美杯
に参加出来ますので頑張りたいと思います。

2011 年 6月 26日　鳥取GC　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
1 山下　教幸 91 20 71
2 矢野　信也 88 15 73
3 田渕　吉男 95 22 73
4 砂田　典男 89 16 73
5 野口　淑文 89 15 74
6 福嶋　德男 85 11 74
7 西山　　弘 99 24 75
8 藤森　寛義 103 28 75
9 山本　孝夫 100 24 76
10 田中　宏明 110 33 77
11 加納　義信 91 14 77
12 井上　法雄 114 36 78
13 表　　淳史 102 24 78
14 仁保　統博 85 6 79
15 壱岐　昇一 119 38 81

順位 名前 GROSS HDCP NET
16 西尾吉兵衛 118 35 83
17 森田　勝憲 125 40 85
18 田中　敏明 95 8 87
19 太田　達男 118 26.4 91.6
20 下石　明義 129 35 94

ベストグロス賞 砂田　典男
ニアピン№ 2 加納　義信
　　　　№ 7 田中　敏明
　　　　№ 11 森田　勝憲
　　　　№ 16 矢野　信也
ドラコン№ 3 山下　教幸
　　　　№ 12 太田　達男
ドラタン№ 1 山本　孝夫
　　　　№ 18 田中　宏明

新ハンデー　太田達男選手　26
7月ゴルフ同好会競技は 7月 24日鳥取ゴルフ倶楽部　砂丘コースで開催します。
競技終了後同日　ワシントンホテルにて新年総会を開催します。
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7月第1例会（7日）
・新役員一同…一年間よろしくお願いします。
・加納義信・永美一雄・野村俊美・松本繁蔵・村
山嘉次・山下教幸・山根秋雄…2010年度例会全
出席表彰いただきました。本年も1年間全出席
をめざしたいと思います。
・山下教幸…6月のクラブゴルフで優勝させて頂
きました。同伴者の壱岐さん、下石さんと楽し
く回っていて優勝など思いもしていませんでし
たが、ハンディに恵まれました。ありがとうご
ざいます。
・松本繁蔵…会長として今年1年間楽しい鳥取い
なばライオンズクラブでありますことを願って
います。ドネーションします。
・富士原貴恵子…安田テールツイスターにバトン
タッチ。エールを送りドネーション致します。
・加納義信…新年度、336－B地区GMT（2頭の
ライオンの顔）地区委員に任命されました。力
一杯頑張りますので宜しくお願いします。
・山本孝夫…地域コミュニティ誌の「わっか」の
表紙に私の写真がのりましたので、ドネーショ
ンします。

7月第2例会（21日）
・井上法雄・野村俊美・山根秋雄・砂田典男・下
石明義・山本俊章・山本俊彦・影山嗣泰・松本
繁蔵・西尾政行・山本孝夫・安田　勤…納涼会
のビンゴゲームでビックな景品が当たりました。
・松本繁蔵…仲間（ライオン）が入会してくださ
り、幸先が楽しみです。サッカー女子ワールド
カップ優勝、世界一おめでとうございます。我
がクラブもこれにまけじと納涼を楽しみ、暑さ
をふっとばそう。台風6号、鳥取をなんなくそ
れ、よかったです。ドネーションします。

・下石明義…福山博之さんの入会のお祝いと、活
躍を期待して、ドネーションします。

・安田　勤…大相撲はよいものですね。夕方テレ
ビをつけてもたのしいものです。鳥取東高、鳥
取商業はつよいですね。スポーツ、バンザイ。

★7月1日　第1013回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率59.2％　M後率78.9％）
※役員紹介
※会長幹事バッチ引継ぎ
※会長所信表明並びに挨拶
※地区委員任命状伝達
336－B地区7RGMT特別委員　加納義信
※年間計画案承認
※新年度予算案承認
※2010年度例会実出席100％表彰
加納義　永美　野村　松本繁　村山　山下
山根
※郡山開成ライオンズクラブお礼状並びに報告
＜幹事報告＞
・今年度取引銀行について

・H23年7、8、9、H24年6月は上着無し
ノーネクタイも可（ガバナー公式訪問は除く）

・例会中の電話はマナーモードとし、私語は慎む。
・今年度の夜間例会も委員会ごととする
・事業は基本的に全員参加とする。
・7R－1Zガバナー公式訪問日程について
日　時　2011年9月15日（木）12：20～13：30
会　場　ホテルニューオータニ鳥取　鶴の間
ホスト　鳥取砂丘LC

・2011年度理事・委員会構成表配布について
＜委員会報告＞
・会員…会員増強のお願いについて
・出席…年間皆出席バッチ贈呈について
・計画…納涼例会（7月第2例会）について
日　時　7月21日（木）例会 18：00～18：30
納涼会 18：30～20：00
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理事会だより－（7月）事務局だより

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
・青少年指導…ジュニアテニス練習会開催報告
日　時　6月18日（土）9：30 集合　10：00 受付
練習会 10：30～12：30
場　所　鳥取産業体育館　小体育館

・前環境保全…鳥取県緑化推進委員会より、「緑
の募金」のお礼状

★7月12日　会計監査　11：30～　梅乃井
前年度会長、第一副会長、会計、幹事、
会計監査2名、事務局出席

★7月14日　理事会　11：30～　丸茂
理事19名　会計1名　会計監査1名
委員長1名出席

★7月21日　第1038回納涼例会
例会 18：00～18：30　納涼会 18：30～20：00
於．鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率71％）

※2010年度会計報告・監査報告・剰余金処分案に
ついて

※慶弔規定変更について
＜幹事報告＞
・LCIFより、義援金寄付のお礼状
・7R－1Z6LC会長・幹事会開催報告
・第50回東洋東南アジアフォーラム開催
日　時　2011年11月24日（木）～27日（日）
場　所　マニラ（フィリピン）

・8月第一例会（8月4日）ZC例会訪問
＜委員会報告＞
・前年度出席…2010年度例会100％会員について
・指導力育成…座禅開催について
日　時　2011年8月21日（日）16：00 集合
法話 16：10～16：40　坐禅 16：40～17：00
場　所　最勝院木山堂

議題
①準備理事会（仮）決議事項を正式決議とする件

承認
②2010年度会計報告・監査報告　　　　　　承認
③新会者について　　　　　　　　　　　　承認
④慶弔規定変更について　　　　　　　　　承認
⑤坐禅開催について
日　時　8月21日（日）16：00～17：00
場　所　最勝院
会員研修の一環としてライオンズ精神にも相通
じる坐禅（瞑想と呼吸法）を習得することが、
指導力育成委員会より提案され、審議の結果、
承認とし、7月第二例会にて募集とする。

⑥納涼例会について
日　時　2011年7月21日（木）例会 18：00～
18：30　納涼会 18：30～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
※ゲーム等予算内にて開催

⑦7R－1Z新年合同例会開催について
7R－ 1Z 会長・幹事会にて ZCより提案があり、
審議の結果、今年度はすでに決定しており、会
場も予約済であるので不参加とする。

⑧クラブジャンパー変更について　　　　　承認
⑨インターネット利活用検討委員会メンバーにつ
いて　　　　　　　　　　　　　　　　　承認

◎8月誕生日…1日石井　12日房安　20日山本俊彦
21日山下　23日山崎　28日下石　30日森田勝

　31日松谷
◎8月結婚記念日ライオン…該当ナシ

◎同好会だより
・8月のクラブゴルフは、8月28日（日）　砂丘
9：00スタート
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マンスリーレポート集計表（6月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 3 94,000 1 10 30 29 0 0 29 1 1 0 86

鳥 取 中 央 4 119,787 2 60 37 40 2 0 42 3 0 0 90

鳥取いなば 4 203,320 2 72 83 76 0 0 76 7 0 0 89

鳥 取 久 松 2 10,000 0 0 35 38 1 0 39 2 0 0 81

鳥 取 千 代 1 29,500 0 0 24 24 0 0 24 2 0 0 98

鳥 取 砂 丘 3 375,158 2 127 44 45 0 0 45 4 0 0 83

ライオネス 鳥取いなば 2 2 46 19 19 0 0 19 19 0 0 84

◎7月4日　2010年度会計監査　11：30～
◎7月8日　第319回7月例会　14：00～
　鳥取ワシントンホテルプラザ
・新役員紹介
・会長・幹事バッチ引継ぎ
・会長所信表明
・スポンサークラブ会長挨拶
・2010年度会計報告・監査報告
・年間計画案・予算案承認

・誕生祝品について
・納涼例会について
・事業資金集金について
・8月は納涼例会
日　時　8月19日（金）18：00～
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ2F

・会費納入について
・取引銀行について

・スポンサークラブ会長 松本繁蔵・幹事 山下教
幸…新年度の例会に招待していただきありがと
うございます。今年もお世話になりますが、ど
うぞよろしくお願いします。

・会長 影井久江・幹事 木下雅子…今年度、会
長、幹事をさせて頂くことになりました。皆様
のご支援、ご協力をよろしくお願い致します。
・影井久江…主人が、平成23年春の叙勲に地方自
治功労で瑞宝双光章を頂きました。



○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○　
○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○
１ 月 17 水 （鳥取砂丘 LC例会）

２ 火 　　　　　 18 木 第 1040 回例会

３ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 19 金 LSC 第 320 回納涼例会

４ 木 第 1039 回例会 20 土

５ 金 （鳥取千代 LC例会） 21 日 指導力育成～坐禅～

６ 土 　　　　　 22 月

７ 日 23 火 （鳥取 LC・鳥取中央 LC例会）

８ 月 24 水

９ 火 （鳥取 LC・鳥取中央 LC例会） 25 木 （鳥取久松 LC例会）

10 水 26 金 （鳥取千代 LC例会）

11 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 27 土

12 金 28 日 クラブゴルフ

13 土 29 月

14 日 30 火

15 月 31 水

16 火

表紙写真説明
新会員をむかえて、喜びの松本会長のあいさつ。

8 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

奇跡が起こりました。皆さんが御存じのように、サッ
カーの女子日本代表がドイツで行われた第 6回ワー
ルドカップで初優勝を遂げました。彼女たちはなぜ優
勝できたのでしょうか。
彼女たちでプロの待遇はほんの一握りです。沢で

も年俸は500 万円ぐらいといわれ、ほとんどの選手は
働きながらサッカーをしているのです。ハングリー精
神だけでは優勝できないでしょう。本当にサッカーが
好きなんでしょうね。それに比べて男子ゴルフのレベ
ルの低いこと。全英オープンに 6、7人出て一人しか
予選を通りませんでした。年億円も稼ぐ人が世界で
は通用しないのです。イギリスのゴルフ協会が苦言を
呈していました。もっと世界に出てゴルフしないと世
界に通用しませんよと。

PR・会報編集副委員長　山本孝夫

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館 3Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1・第 3木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
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　　　　鳥取市立川町 3丁目460
　　　　☎24－1069
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　　　　鳥取市河原町鮎ヶ丘1036番地
　　　　☎（0858）85－2791
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　　　　鳥取市大桷228
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